
 蓮田市学校給食委員会 会議録（第１回）  

開 催 日 時 
令和６年７月１８日（木） 

午後３時～３時５０分 

 

場 所 

 

蓮田市役所 ３０３会議室 

 

 

 

 

 

委員出席状況 

氏 名 出 欠 氏 名 出 欠 

山 田 孝 夫 出 席 中 野 美 和 出 席 

丸 山 典 雄 出 席 石 井 有 子 出 席 

中 田 泰 広 出 席 正 木 一 帆 出 席 

吉 里 逹 哉 出 席 菊 池 義 人 出 席 

荒 井   康 出 席 岡 本 俊 介 出 席 

 

 

事務局出席者 

 

 

 

学校教育部長    安 田 修 一 

教育総務課長    中 島 弘 貴 

教育総務課副主幹  横 山 り つ 子 

 教育総務課主事   倉 橋 若 菜 

 

傍 聴 者 ２名 

会議経過（議事の要旨） 

 

１ 開会 

   

 

２ 委員委嘱 

  西山教育長より委嘱 

 

 

３ 挨拶 

  西山教育長より挨拶 

 

 

４ 自己紹介 

  委員及び事務局から自己紹介 

 

 

５ 会長及び副会長選出 

  会長：正木一帆委員    

  副会長：岡本俊介委員 

 

 

６ 会長及び副会長挨拶 

 

 

７ 議題 

（１）蓮田市の学校給食について 

  資料に基づき事務局から報告・説明 



※主な質疑応答・意見 

 なし 

 

（２）平野小学校における学校給食について 

委員（栄養教諭）より平野小学校における調理業務や給食・食育の現状について紹介 

 

※主な質疑応答・意見 

なし 

 

（３）学校給食費について 

資料に基づき事務局から報告・説明 

 

※主な質疑応答・意見 

（委員）昨年の猛暑を受け、米の出来が悪いと聞いている。今年も猛暑であり、米の価格が

上がると考えられるが、米の価格についてどのように考えているのか。 

（事務局）現状では大幅に上がっているとの認識はない。学校の栄養士からも米の価格の高

騰について心配の声は上がっていない。今後の状況を見ながら確認していく。 

 

（委員）蓮田産のコシヒカリやはなみずきみその金額は上がっているのか。他の市で生産さ

れたものと比較すると金額はどれくらい違うのか。 

（事務局）蓮田産のコシヒカリは、学校給食会を通して購入しているため、価格に大きな変

動があれば、学校給食会より情報を得ることができる。 

（委員）はなみずきみその価格は据え置きであり、大きな値上がりの話は聞いていない。 

（事務局）地元のものを取り入れるということに重点を置いているため、他の市で生産され

たものと金額を比較していない。 

（委員）他の市で生産されたものと価格が同じまたは近いのであれば、できるだけ蓮田産の

ものを子供たちに食べさせてあげたいと思う。あまりにも金額に違いがあるのであ

れば、いろいろと影響があると思うので確認した。 

 

（委員）本委員会の開催頻度に関してであるが、市場価格を見て食材価格の上昇が予想され

る場合には、緊急的に委員会を開催し、給食費の値上げを検討することが必要なの

ではないか。 

（事務局）そのような場合には、緊急的に本委員会を開催する。 

 

８ その他 

なし 

 

 

９ 閉会 

 


